

Haff-Sail-Kindertag: Wessen Luftballon flog am weitesten?



■ (pm). Zum dritten Mal organisierte der Ueckermünder Verein für Handwerk und Gewerbe e. V. gemeinsam mit dem Tanz- und Fitnessverein be free Ueckermünde e. V. und mit Unterstützung der Stadt Ueckermünde im Ueckerpark anlässlich des Internationalen Kindertages eine Tanzparty mit hunderten Kindern. Das Fest im Rahmen der Haff-Sail stand unter

dem Motto „Frieden in der Welt“. Höhepunkt war wieder ein Luftballon-Massenstart der Ueckermünder Kinder, die mit ihren Ballonkarten Grüße vom Kinderfest aus dem Seebad Ueckermünde in die Welt schickten. Die 250 aufgestiegenen Ballons wurden diesmal durch den Wind in ostnordöstlicher Richtung über das Haff in unserer Nachbarland Po-

len getragen. Bis zum Einsendeschluss am 31. August wurden drei Ballonkarten gefunden und zurückgeschickt. Der Luftballon mit der größten zurückgelegten Strecke wurde von Florian Walter aus Ueckermünde gestartet und im 195 km entfernten polnischen Korzybie (südlich Slupsk) durch Aleksandra Nitsche gefunden. Der Luftballon von Lea Sophie Last

flog 125 km weit, der von Jonas Negwer 78. Am 07. September wurden kleine Präsente an die jungen Gewinner übergeben, die Geschenke wurden von Nahkauf Ueckermünde, Andreas Vieweg, und von der Stadt Ueckermünde bereitgestellt. Den Organisatoren und Helfern ein großes Dankeschön für diese tolle Aktion!